

Fecha 24.11.2021	Sección Negocios	Página 1
----------------------------	----------------------------	--------------------

Genera nerviosismo futuro del Banxico

CHARLENE DOMÍNGUEZ

La incertidumbre sobre quien será el próximo Gobernador del Banco de México (Banxico) comienza a generar nerviosismo sobre el futuro de la política monetaria en el País.

“Nuestro peor escenario sería que AMLO nombrara a alguien desconocido sin experiencia en política monetaria, que tiene fuertes vínculos con él. Esto podría implicar la pérdida de autonomía del banco central y resurgir preocupaciones como el uso de la asignación de DEG (Derechos Especiales de Giro)”, dijo Citi en un análisis.

Ayer, Arturo Herrera, ex Secretario de Hacienda, confirmó que el Presidente retiró su nombramiento para dirigir a Banxico.

De acuerdo con Citi, las

hermanas Raquel y Lucía Buenrostro, titular del SAT y vicepresidenta en la CNBV, respectivamente, suenan para dirigir al banco central.

Aunque los ve con menos posibilidades también considera al subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio; Irene Espinosa Cantellano, actual subgobernadora de Banxico; Galia Borja, miembro de la Junta de Gobierno, y hasta Jonathan Heath, subgobernador del banco.

Sobre Gerardo Esquivel, Citi dice que el Presidente lo ha criticado mucho, igual que al actual Gobernador Alejandro Díaz de León.

Añadió que el riesgo al alza en las tasas es limitado si se elige a un Gobernador con política monetaria restrictiva.

CON INFORMACIÓN
DE BLOOMBERG



Página 1 de 1
\$ 37590.00
Tam: 105 cm2